



#LÓPEZOBRAADOR

Anuncia aumento a maestros

EL SNTE VE 'ACEPTABLE' EL 10% PROPUESTO. ASEGURAN SEGUIR CON TRANSFORMACIÓN DEL PAÍS

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En el Día del Maestro, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció un aumento salarial en promedio de 10 por ciento para docentes de educación básica. "Se trata de un reconocimiento especial a maestras y maestros de México"; afirmó. Además, el mandatario re-

cordó que en lo que va de su sexenio, se ha dado un incremento de 47.5 por ciento en los sueldos mensuales de los maestros. En respuesta, el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda, dijo que ve "aceptable" el aumento salarial de 10 por ciento; aunque dijo "nada es suficiente" y debe incrementarse más cada año.

MÁS A DETALLE

1

• El Presidente dijo que habían invitado a la CNTE, pero declinaron su asistencia.

2

• El SNTE adelantó que aún no es necesaria una nueva Reforma Educativa.

3

• Cepeda sugirió continuar con los aumentos al salario, al menos una vez cada año.



• LABOR. El magisterio aseguró que pueden presumir resultados extraordinarios.

Ya en una comida que ofreció el Presidente, Cepeda dijo que la transformación no tiene marcha atrás y que se cuenta con bases sólidas para que la transformación se consolide y avance. "No tiene marcha atrás, esta transformación logró vencer, resistencias y superar obstáculos, la transformación no se va a interrumpir, la afianzaremos, somos más quienes nos movi-

17

MIL 635 PESOS GANA AL MES UN PROFE DE EDUCACIÓN BÁSICA.

lizamos a favor de más justicia y equidad que aquellos que se resisten y quieren sostener sus privilegios", enfatizó. Mientras que Leticia Ramírez Amaya, secretaria de Educación Pública, aseguró que se seguirá luchando por la consolidación de la transformación y dijo que los maestros son profesionales que contribuyen a la grandeza de la patria. ●

FOTO: ESPECIAL